

Concurso de dibujo escolar “Queremos un Mundo en Paz”

El recién creado Grupo del IES Pedro de Luna por la PAZ organiza el Primer Concurso de Dibujo escolar, “Queremos un Mundo en Paz”, dirigido al alumnado de Educación Infantil, Primaria, Secundaria y Bachillerato con el objetivo de promover una Cultura de Paz tan necesaria en nuestro entorno y en el mundo.

Los acontecimientos que se están desarrollando en el mundo en los últimos meses con situaciones de violencia, genocidio y guerra sostenida en lugares como la Franja de Gaza, donde se asesina a miles de niñas y niños, nos han evidenciado la necesidad de seguir fomentando de manera prioritaria la educación para la Paz en el entorno escolar.

Por ello queremos invitar a participar en este concurso a todo el alumnado que curse estudios en el IES Pedro de Luna y todos sus colegios escolares adscritos a él.

BASES

1. OBJETO:

Realización de un dibujo por la PAZ.

Se pueden tener en cuenta temas como los acontecimientos internacionales, la convivencia en paz en el entorno más cercano o la situación en la que viven las personas refugiadas de zonas de conflicto o fuera de ellas; desde una mirada de esperanza en un mundo sin guerras.

2. PARTICIPANTES:

El concurso está abierto a todo el alumnado de los centros escolares públicos del entorno del IES Pedro de Luna (CEIP Tenerías, CEIP Cándido Domingo, CEIP Hilarión Gimeno, CEIP Gascón y Marín, CEIP Tío Jorge, CEIP Vadorrey y CEIP Marie Curie), así como el alumnado del IES Pedro de Luna.

3. CONDICIONES y FORMATO:

Los diseños serán originales. Si el dibujo está copiado, supondrá la eliminación del concurso.

La técnica será libre y el formato en tamaño convencional DIN A-4.

El dibujo ha de contener siempre en la **parte posterior del dibujo**: el título del dibujo, el nombre y apellidos de la persona concursante, así como el curso y centro educativo al que pertenece.

Por ejemplo: “Niñas por la Paz” de ANA GIMÉNEZ MARCO, 3ºEP, CEIP Tenerías.

4. PLAZO Y LUGAR DE PRESENTACIÓN:

Los dibujos se deberán entregar físicamente en el IES Pedro de Luna a través de los diferentes Centros Educativos o de manera individual.

Las fechas de presentación de dibujos son del **2 de mayo al 12 de junio a las 14 h.**

5. PREMIOS Y CATEGORÍAS

<p>1º CATEGORÍA: 1º, 2º y 3º INFANTIL</p> <p>2ª CATEGORÍA: 1º, 2º, 3º y 4º PRIMARIA</p> <p>3ª CATEGORÍA: 5º, 6º PRIMARIA y 1º y 2º ESO</p> <p>4ª CATEGORÍA: 3º, 4º ESO y BACHILLERATO</p>

Habr  una ganadora o ganador y un premio por categor a. Cada premio consiste en una tarjeta regalo para gastar en comercios del barrio de la Magdalena.

6. JURADO

El jurado que decida los dibujos ganadores estar  compuesto por representantes del Grupo por la Paz:

Una/un representante por parte del alumnado

Una/un representante por parte del profesorado

Una/un representante por parte de las familias

Una/un representante por parte del personal de personal de administraci n y servicios

El jurado podr  declarar desierto el premio de cualquiera de las categor as si ninguna de las propuestas se ajusta a los criterios de valoraci n del jurado.

El Instituto se reserva el derecho de reproducci n a trav s de los formatos y medios que considere oportunos de los dibujos ganadores.

Las ganadoras y/o ganadores se dar n a conocer durante el Acto Inaugural de la Exposici n de Dibujo "Queremos un Mundo en Paz". Esta podr  visitarse la  ltima semana de curso escolar (del 17 al 21 de junio) en el IES Pedro de Luna, con motivo del D a Mundial de las personas Refugiadas (20 de junio), dentro de los actos de la Semana Cultural de la Magdalena.